DIARIO DE SESIONES DEL

SENADO

PRESIDENCIA DEL EXCMO. SR. D. CECILIO VALVERDE MAZUELAS

Sesión Plenaria núm. 89

celebrada el jueves, 18 de diciembre de 1980

ORDEN DEL DIA

Lectura y aprobación,	si procede,	del acta	de la	sesión	anterior,	celebrada	los	días	9	y 10	de	di-
ciembre de 1980.												

- Dictámenes de Comisiones sobre Proyectos y Proposiciones de Ley remitidos por el Congreso de los Diputados:
- De la Comisión de Presupuestos, en relación con el proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para 1981 («Boletín Oficial de las Cortes Generales», Senado, Serie II, número 148, de 17 de diciembre de 1980).
- Elección de un miembro propuesto por el Senado para cubrir la vacante producida en el Consejo del Poder Judicial.

anterior.

(Continúa el orden del día en el «Diario de Sesiones» número 90, de 19 de diciembre de 1980.)

SUMARIO

Página

Se abre la sesión a las cuatro y cincuenta minutos de la tarde.

Se da por leida y aprobada el acta de la sesión

Página

4488 Excusas de asistencia.....

4488 Acta de la sesión anterior

El señor Secretario (Casals Parral) da cuenta de las excusas de asistencia recibidas.

Se entra en el orden del día.

El señor Presidente informa a la Cámara que la Mesa, oída la Junta de Portavoces, ha resuelto adicionar al orden del día el proyecto de ley de concesión de varios créditos extraordinarios. por un importe total de 24.000 millones de pesetas, con destino a mejorar la estructura financiera de grandes astilleros.

Página

Dictámenes de Comisiones sobre Proyectos y Proposiciones de Ley remitidos por el Congreso de los Diputados:

De la Comisión de Presupuestos, en relación con el proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para

El señor Ministro de Hacienda (García Añoveros) hace la presentación de los Presupuestos Generales del Estado para 1981.

A continuación, el señor Ramallo García expone el dictamen de la Comisión.

Página

Propuesta de veto 4494

Seguidamente el señor Presidente informa que se han presentado dos propuestas de veto formuladas por el Grupo de Senadores Vascos y Grupo Socialista.

Acto seguido, el señor Ollora Ochoa de Aspuru defiende el veto propuesto por el Grupo de Senadores Vascos, que se corresponde con la enmienda número 55.

A continuación interviene para la defensa de la propuesta de veto formulada por el Grupo Parlamentario Socialista, el señor Laborda Martin.

En turno en contra usa de la palabra el señor Nieves Borrego.

Seguidamente, y en turno de portavoces, intervienen los señores Bosque Hita (Grupo Mixto), Subirats Piñana (Grupo Catalunya, Democracia i Socialisme), Páez Páez-Camino (Grupo Socialista Andaluz), Biescas Ferrer (Grupo Parlamentario Socialista) y Villodres García (Grupo Unión de Centro Democrático).

A continuación intervienen por alusiones los señores Laborda Martin y Rodríguez de la Borbolla Gamoyán, a quienes contesta el señor Presidente. Seguidamente lo hacen por el mismo concepto los señores Laborda Martin y Ollora Ochoa de Aspuru.

Acto seguido usa de la palabra el señor Ministro de Hacienda (García Añoveros).

Sometidas a votación las dos propuestas de veto, fueron rechazadas por 76 votos a favor, 92 en contra y cuatro abstenciones.

A continuación, el señor Presidente lee a la Cámara dos escritos firmados por todos los portavoces de la Cámara, relativos a la elección de miembro, propuesto por el Senado, para el Consejo General del Poder Judicial.

A continuación anuncia que se va a proceder a debatir las propuestas de veto formuladas a las distintas Secciones del Presupuesto.

Página

Sección 3 (Tribunal de Cuentas)

El señor Cercós Pérez defiende la propuesta de veto, que se corresponde con la enmienda número 52.

A continuación lo hace el señor Subirats Piñana en defensa del veto formulado por el Grupo Catalunya, Democracia i Socialisme, que se corresponde con la enmienda número 21.

En turno de portavoces interviene el señor Tisaire Buil (Grupo Unión de Centro Democrático).

Sometidas a votación ambas propuestas de veto, fueron rechazadas por 67 votos a favor, 84 en contra y tres abstenciones.

Seguidamente el señor Presidente da cuenta a la Cámara de tres escritos de los Presidentes de la Comisión Especial para el estudio de los problemas que afectan a la investigación sobre orden público y actividades terroristas y de la Comisión Especial para el estudio de los problemas que afectan a la enseñanza universitaria española, interesando prórroga de plazo para la actividad de las tres Comisiones.

La Cámara, por asentimiento, autoriza las prórrogas solicitadas.

Se suspende la sesión.

Se reanuda la sesión.

Página

Elección de un miembro que debe proponer el Senado para cubrir la vacante producida en el Consejo General del Poder Judicial

4517

El señor Presidente informa a la Cámara que se va a proceder a la elección de un miembro propuesto por el Senado para cubrir la vacante producida en el Consejo General del Poder Judicial, reiterando que el único candidato propuesto por los señores portavoces es don Fernando García Mon.

La señora Secretaria (Miranzo Martínez) da lectura a los nombres de las señoras y señores Senadores, quienes van depositando su papeleta en la urna.

Efectuado el escrutinio, dio el siguiente resultado: votos emitidos, 163; válidos, 162, nulos, uno. Don Fernando García Mon, 146 votos, votos en blanco, 16.

A continuación, el señor Presidente manifiesta que el Senado propone para ser elegido miembro del Consejo del Poder Judicial, en sustitución del señor Fernández Viagas, a don Fernando García Mon.

El señor Mir Mayol defiende la propuesta de veto formulada por el Grupo Parlamentario Socialista, en correspondencia con la enmienda número 77.

A continuación usa de la palabra el señor García Royo (Grupo Unión de Centro Democrático).

Sometido a votación el veto propuesto por el Grupo Parlamentario Socialista, fue rechazado por 64 votos a favor, 81 en contra y una abstención.

Página

Sección 12 (Asuntos Exteriores) 4521

El señor Baeza Martos defiende la propuesta de veto del Grupo Socialista, que se corresponde con la enmienda número 78.

A continuación intervienen los señores Prat García y Enciso Recio.

Sometido a votación, fue rechazado el veto propuesto por el Grupo Parlamentario Socialista, por 67 votos a favor, 85 en contra y una abstención.

Página

El señor García-Oliva Pérez defiende la propuesta de veto del Grupo Parlamentario Socialista (enmienda número 79). En turno de portavoces intervienen los señores Nadal Company, Ojeda Escobar, Lizón Giner y Ramallo García.

Puesto a votación el veto del Grupo Parlamentario Socialista, fue rechazado por 67 votos a favor y 89 en contra.

Página

El señor Díaz-Marta Pinilla defiende la propuesta de veto del Grupo Parlamentario Socialista (enmienda número 81).

En turno de portavoces usan de la palabra los señores Torres Perenya, Montaner Roselló y García Royo.

Puesta a votación la propuesta de veto del Grupo Socialista, fue rechazada por 69 votos a favor y 81 en contra.

Se levanta la sesión.

Se reanuda la sesión.

Página

Sección 18 (Educación) 4536

El señor Cercós Pérez defiende la propuesta de veto formulada, que se corresponde con la enmienda número 194.

A continuación el señor Beviá Pastor defiende la propuesta de veto presentada por el Grupo Socialista, que se corresponde con la enmienda número 82.

Seguidamente usa de la palabra el señor Nieto de Alba.

Sometidas a votación las dos propuestas de veto, fueron rechazadas por 65 votos a favor, 80 en contra y dos abstenciones.

Página

Sección 19 (Trabajo) 4541

El señor Martínez Ovejero defiende la propuesta de veto del Grupo Socialista (enmienda número 83).

Acto seguido intervienen los señores Bosque Hita, Codina i Torres, Rodríguez de la Borbolla Camoyán y Tisaire Buil.

Puesto a votación el veto del Grupo Socialista, fue rechazado por 65 votos a favor, 76 en contra y dos abstenciones.

Página

Sección 20 (Industria y Energía) 4545

El señor Castro Uría defiende la propuesta de veto del Grupo Socialista (enmienda número 84).

A continuación usan de la palabra los señores Ferrer Gironés y Nadal Gaya.

Puesta a votación la propuesta de veto del Grupo Socialista, fue rechazada por 62 votos a favor, 82 en contra y cinco abstenciones.

Página

Sección 21 (Agricultura) 4550

La señora Miranzo Martínez defiende la propuesta de veto del Grupo Socialista, que se corresponde con la enmienda número 85.

Usan de la palabra a continuación los señores Ball Armengol, Díaz Díaz y Nadal Gaya.

Sometida a votación la propuesta de veto del Grupo Socialista, fue rechazada por 61 votos a favor, 86 en contra y una abstención.

Página

Sección 22 (Comercio y Turismo) 4555

El señor Lizón Giner defiende la propuesta de veto del Grupo Socialista (enmienda número 86).

A continuación intervienen los señores Ferrer i Gironés, García Duarte, Mir Mayol y Ramallo García.

Puesta a votación la propuesta de veto del Grupo Socialista, fue rechazada por 54 votos a favor, 85 en contra y una abstênción.

Se levanta la sesión.

Eran las dos y quince minutos de la madrugada.

Se abre la sesión a las cuatro y cincuenta minutos de la tarde.

ACTA DE LA SESION ANTERIOR

El señor PRESIDENTE: ¿Se da por leída y aprobada el acta de la sesión anterior celebrada los días 9 y 10 de este mismo mes de diciembre? (Asentimiento.) Así se acuerda.

EXCUSAS DE ASISTENCIA

El señor PRESIDENTE: Por el señor Secretario segundo se dará lectura de las excusas que hubiere de Senadores ausentes.

El señor SECRETARIO (Casals Parral): Han excusado su asistencia los señores Marco Tabar, Pérez Puga, Portabella Rafols y Benet Morell.

El señor PRESIDENTE: La Mesa, oída la Junta de Portavoces, ha resuelto adicionar por el momento el orden del día de esta sesión con el conocimiento por el Pleno del proyecto de ley de concesión de varios créditos extraordinarios, por un importe total de 24.000 millones de pesetas, con destino a mejorar la estructura financiera de grandes astilleros, habida cuenta de que el plazo de enmiendas terminó ayer sin que se haya presentado ninguna en tiempo y forma, por lo que procedía, como ya se ha hecho, traerlo al Pleno para su conocimiento directo. Se tramitará por procedimiento de urgencia, y en su oportunidad será conocido por el Pleno de la Cámara.

DICTAMENES DE COMISIONES SOBRE PROYECTOS Y PROPOSICIONES DE LEY REMITIDOS POR EL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS:

— DE LA COMISION DE PRESUPUESTOS, EN RELACION CON EL PROYECTO DE LEY DE PRESUPUESTOS GENERALES DEL ESTADO PARA 1981

El señor PRESIDENTE: Pasamos al segundo punto del orden del día: Dictámenes de Comisiones sobre proyectos y proposiciones de ley remitidos por el Congreso de los Diputados, en relación con el proyecto de ley de Presupuestos Generales del Estado para 1981, publicado en el «Boletín Oficial de las Cortes Generales» de fecha 17 de diciembre actual.

Este proyecto se tramita por el procedimiento de urgencia y al mismo se han formulado múltiples votos particulares.

¿El señor Ministro de Hacienda va a intervenir ahora o una vez expuesto el dictamen por el portavoz de la Comisión? (Pausa.)

El señor MINISTRO DE HACIENDA (García Añoveros): Ahora, señor Presidente.

El señor PRESIDENTE: Tiene la palabra el señor Ministro de Hacienda.

El señor MINISTRO DE HACIENDA (García